

El constructor y el ladrón

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 11, 2018](#)

Hay una cosa muy mala en la naturaleza, y es el robo. Si prestas atención, ¿qué es robar? Robar tiene que ver con tomar cosas que otro ser humano ha producido, para uno mismo, sin hacer el trabajo. Robar no solo es antinatural, sino perjudicial para el ladrón.

Los judíos y el enemigo son un gran ejemplo aquí. Si a los que crearon al enemigo les importara lo más mínimo lo que esta forma de vida judía haría por su futuro, no la programarían para ser perezosa y ladrona, ni le darían una mente lo suficientemente grande como para entender qué y cómo robar, pero no para entender el trabajo y la importancia de este. En otras palabras, el destino del judío está probado por su propio diseño. Cumplir un propósito para sus amos y luego morir.

Si por ejemplo, una persona no roba ni hurta, sino que trabaja en su vida, aumentará su capacidad personal y también ampliará sus limitaciones. Para descubrir más de lo que realmente son y sacar su potencial.

El judío predica su propio destino maldito, pero para otras personas. Esto se llama «Derechos Humanos» y «Titularidad». Que gira en torno a la gente que no hace una mierda, y de alguna manera cree que todo debe, por alguna extraña razón, ser dado a ellos desde el cielo sin que ellos hagan lo más mínimo. Esto crea debilidad, desorganiza y debilita la mente, y en el extremo opuesto, crea un ser humano totalmente incapaz de enfrentarse a la realidad y de avanzar contra las fuerzas que intentan encoger al ser humano.

Si uno no cree en el derecho, entonces está llamado a participar en el avance y el trabajo de la vida. Lo que produce las condiciones reales para que uno realmente tenga derecho y crezca en poder. Lo que resulta en una existencia placentera.

Incluso si el robo tiene éxito, el fruto es sólo temporal. Ya que el ladrón depende del productor en todo momento. El enemigo también busca matar al productor, por ejemplo, la raza Blanca, y 'reemplazarlos' al mismo tiempo con una nueva raza que raramente tendrá las habilidades creativas para seguir con las 'habilidades requeridas' para crear algo de valor para que ellos roben. En otras palabras, el judío se está autoejecutando en más de una forma al atacar los elementos productivos de este mundo.

Detrás de los judíos hay otros parásitos menores de gente demasiado incapacitada para trabajar, o programada para no trabajar sino imitar a los judíos, que les enseñaron los nuevos 'derechos' a tener todo aquello por lo que nunca trabajaron, o se esforzaron. Por supuesto, los elementos perezosos como que, es como un imán para la mierda, y la mierda será magnetizado al (((imán))). Así que esta gente es ahora mismo muy «humanitaria» si eso significa darles iPhones y viviendas gratis, pero demasiado odiosa humanamente cuando se les dice que abandonen creencias que apedrean mujeres en medio de la calle. Dando misericordia hasta un grado enfermizo, pero dando cero misericordias.

Lo cual es típico de seres que se caen y se derrumban. Debido a que es demasiado más allá de tantas personas hoy en día que en realidad se puede construir un buen país, un lugar agradable para vivir, y tener su propio poder espiritual y la vida, estas almas se convierten en cambio en el comunismo y conspirar a un lado el judío para robar y arrebatarse las tierras y el estilo de vida de otras personas.

Solo para satisfacer su momento presente al lado del judío. Esto crea un desastre viviente, y donde esto resulta no es solo en el robo, sino en la extinción del trabajador del cual la gente roba y de cuya misericordia muchos de los ladrones vivieron antes. Esto, no hace falta decirlo, creará la muerte.

El enemigo ha enseñado a la humanidad el robo, la pereza y el camino a la decadencia. En lugar de que la gente trabaje para mantener el planeta, el enemigo dice 'Dios creará otro, y se lo comerá como un cáncer'. En lugar de que la gente avance espiritualmente, el enemigo enseña a caer de rodillas

ante un egregor vacío que 'salvará tu alma'. En vez de construir una buena vida, una buena nación, y un buen mundo, porque como el Satanismo Espiritual o en otras palabras, el Sanatana Dharma PURIFICADO, enseñan, tu *REENCARNARÁS* y cosecharás los resultados de tus labores, el enemigo enseña que esta es tu única vida, y que puedes «SÓLO» tu camino a través de ella y arruinarlo todo. En lugar de tomarte el tiempo para pensar como un ser inmortal, en el que realmente puedes convertirte, el enemigo te dice que te centres sólo en el hoy, y que te encierres en una existencia inútil para que te saqueen.

Estamos en contra del enemigo porque nuestra percepción de la existencia no sólo es diferente, sino totalmente a la inversa. Satanás y los Dioses creen en la vida eterna, en maximizar la libertad y los potenciales, y en ayudar a la gente a ascender a un nivel superior, no sólo en la «próxima vida», sino ahora mismo, para avanzar hacia su naturaleza más elevada. El enemigo predica la servidumbre, la decadencia y el gobierno del «ahora» vacío sobre el gobierno de la eternidad.

El constructor y el ladrón son como tales enemigos cósmicos. No nos oponemos a las acciones del enemigo sólo porque sean moral y espiritualmente los mayores crímenes, sino también, porque éstas son, basadas en la naturaleza, las peores cosas que uno puede hacerse a sí mismo, que arruinan por completo el plano de la vida.

El constructor debe derrotar al ladrón para construir el paraíso y ocuparlo pacíficamente.